

## 9月当初の予定

8/30	水	オンライン朝の会
8/31	木	オンライン朝の会 夏季休業終了
9/1	金	夏休み明け朝会 水曜時程
2	土	
3	日	
4	月	あんぜんデー 計測(1・2年) 委員会活動(5・6年)
5	火	全校朝会 計測(3・4年)
6	水	計測(5・6年)
7	木	
8	金	たてわり班活動
9	土	土曜授業 学校公開 中野中学校教諭乗り入れ授業(6年) 移動教室説明会(5年) お囃子体験(3年)

## ラジオ体操

早起きは生活リズムを整えます。地域の皆様が行ってくださるラジオ体操に、子どもたちが参加できるように励ましてください。

文園町会…8/28(月)～31(木) 6時30分～  
文園公園  
天神自治会…8/21(月)～26(土) 6時30分～  
天神神社  
打越町会…8/26(土)～29(火) 6時30分～  
ライフ中野駅前店駐輪場  
昭二町会…8/23(水)～25(金) 6時30分～  
桃園第二小学校校庭  
昭三自治会…8/21(月)～27(日) 6時30分～  
すみれ公園

※変更になる場合があります。詳しくは、各町会・自治会のお知らせをご確認ください。

## 読書感想文は学校で書きます。夏休みはワークシートを作ります。

本を読んで自分の考えをもち、表現することは、思考力・判断力・表現力を育む上で重要であると考えます。本校では、2～6年生の全児童が読書感想文に取り組めます。

読書感想文については、9月に学校で指導します。夏休みには、読書感想文のワークシート「読書感想文を書く準備をしよう」に、本を読んで心に残ったことを

短い言葉でまとめておくようにしてください。2～6年生の児童は、読書感想文のワークシートの宿題に、全員取り組みます。

夏休み明け、読書感想文、読書感想画のコンクールがあります。読書感想画への取組は自由です。感想画については、興味・関心のあるお子さんに、夏休みに取り組むようお声掛けください。

## 夏休み中の「教育活動休止日」「教職員不在の日」の連絡先

中野区立学校における働き方改革推進プラン(平成31年3月)の趣旨に沿い、長期休業期間中に「教育活動休止日」「教職員不在の日」を設定いたします。

8月9日(水)～15日(火)…教育活動休止日  
原則として、日直等の教職員は不在です。学校施設管理員が勤務しています。

8月16日(水)～18日(金)…教職員不在の日  
日直の教職員はいません。校長または副校長、学校施設管理員が勤務しています。

期間中であっても、学校に連絡をとる必要がある場合は、学校へご連絡ください。在校している学校施設管理員、または、校長、副校長が受信いたします。

桃園第二小学校  
03-3363-0661 070-3245-1319  
070-3245-1169

電話が繋がらない場合があります。緊急を要する場合は、こちらへご連絡ください。

中野警察署  
03-5925-0110  
中野区立教育センター  
教育相談室  
03-5937-3083  
中野区役所  
03-3389-1111



男女分け隔てなく仲良くボール遊び

子どものために 子どもとともに 保護者・地域とともに歩む 桃二小



# 桃二

— 学校便り —

<桃二小ホームページ> <http://nk-momo2-e.a.la9.jp/>

<教育目標>

- ◎ 考える子
- 思いやりのある子
- 元気な子



～開校102周年～  
令和5年7月20日(木)  
No. 7(夏休み前号)  
中野区立桃園第二小学校  
校長 山崎 義弘



ヤモリ  
いるかなあ?

## 暑中お見舞い申し上げます。～地域は学校!地域は先生!～

前期前半の教育活動にご協力いただき、ありがとうございました。7月に入り、体温を超える気温、肌に刺す日差しの日が続きました。しかし、子どもたちは元気です。水分補給を十分行い、短時間で活動を終えることに留意し、休み時間も校庭で遊べるようにしています。子どもたちは、走り、跳び、土に触れ、昆虫を探し、遊んでいます。もちろん、外で遊ばず、教室や図書室で係活動や読書をして過ごす子もいます。子どもたちの元気に、感動しています。

先週の3連休には、地域の行事の中で、子どもたちが活躍しました。「さよなら中野サンプラザ感謝祭」では、プロがコンサートを行うステージに立って、エイサーを舞うことができました。「チャンプルーフェスタ2023」では、区長様や駅長様、駅前の商店会長の皆様など、そして大人数の観客の皆様の前で、エイサーを舞いました。「Re Born Nakano 世界記録に挑戦」では、約3,000人の方々と一緒に世界記録に挑戦するという貴重な体験をしました。さらに、本校校庭で行われた盆踊りでは、地域の大人の方に見守られながら、お祭り気分を満喫し、盆踊りで汗びっしょりになりました。

このような大舞台に立てる機会をいただき、また、地域の皆様に大切にされ、子どもたちは本当に幸せだと思います。子どもたちにとって、地域の皆様は学校であり、地域の皆様は先生です。ありがとうございました。明日から夏休みとなります。引き続き子どもたちを見守っていただければ、幸いに存じます。どうぞよろしくお願いいたします。 校長 山崎義弘

## さよなら中野サンプラザ感謝祭

## チャンプルーフェスタ2023



屋外でのエイサーの際は、熱中症予防のため、学年ごとに分けて短時間で演じさせていただきました。

## RE BORN NAKANO 世界記録に挑戦

## 校庭での盆踊り

## iPad と 宿題 と 勉強道具 を持って 学校の図書館へ行こう!

学校の図書館を、夏休み中、開けています。  
早起きして、学校があるときと同じように朝食を食べ、8時45分ごろ家を出て、学校に向かう。学校の図書館で、午前中に宿題を済ませて、午後はのんびり家で過ごす。そのような生活を送れたら、子どもたちはよい生活リズムを保って夏休みを過ごせることでしょう。子どもたちにぜひ、すすめてください。

7月21日～7月31日 9時～14時30分 8月1日～8月30日 9時～12時30分  
ただし 土曜日、日曜日、祝日、8月9日(水)、10日(木)、14日(月)、15日(火)はお休みです。

学校の図書館は、涼しい! 学校の図書館は、静か!  
だから、勉強や宿題がはかどる!  
学校の図書館は、調べるための本がたくさん! 学校の図書館は、wi-fi が使える!  
だから、探求学習をするのに最適!



副校長先生とおにごっこ

保護者の皆様

令和 5年 7月20日

中野区立桃園第二小学校  
校長 山崎 義弘



### 校帽の購入・着用にご協力ください

本校では、令和3年度に校帽をつくり、令和4年度から着用のご協力をお願いしています。

同じ帽子をかぶっていることで、登下校時や校外での学習時に、本校の子どもたちであることが分かりやすくなり、安全性が高まります。遠足や社会科見学、宿泊移動教室に行った先でも、多くの学校が校帽をかぶり、子どもたちの行動を確かめられるようにしています。中野区内でも、統合校を中心に多くの学校が校帽を策定して、通学や遠足、社会科見学、移動教室の際の子どもたちの確認に活用しています。

4年生は、今年度から復活した日生劇場での観劇体験に行きました。地下鉄に乗り、乗降客が多くホームが決して広いとは言えない駅で東西線から千代田線に乗り換えて行きました。大人が多数いる地下鉄内やホーム上では、子どもたちの身長では埋もれてしまいます。列車から降り遅れた子がいなく、駅構内の通路で違う方向に行ってしまう子はいなく、教員は非常に神経を使います。今年度は、ご寄贈いただいた校帽を活用して、4年生全員が校帽をかぶって行くことができたので、教員は子どもたちを把握しやすくなりました。



全員が校帽をかぶって日比谷公園を歩く4年生



日生劇場の入口 手前の紺色帽子が本校4年生

3年生は、区役所体験の後、サンモール商店街や中野ブロードウェイを見学しました。6年生は毎年恒例の、日光移動教室へ行きました。コロナ禍が明け、どちらの場所も多くの人でにぎわっています。日光東照宮や華厳の滝などの日光の観光名所は、一般客に加え同時に5~10校の小学生が混在することがあります。3年生の見学も、6年生の移動教室も、ご寄贈いただいた校帽を活用することにより、学年のすべての子どもが校帽をかぶることができたので、教員は子どもたちを把握しやすく活動できました。



中野駅前



サンモール商店街内



中野ブロードウェイ内



今年の日光東照宮(左の2枚)  
紺色の帽子の本校6年生が分かりやすいと思います。



昨年度の日光東照宮(右)  
本校のほかにも校帽でない学校もありますが…。

一方で、6月29日には、4年生が車いすラグビー見学のために信濃町駅にある東京体育館へ行き、6年生が劇団四季の舞台を観に東新宿にある東京文化会館へ行きました。2学年分の貸出用校帽の数はありません。6年生は身長があり、自立した行動もとれるので、このときは4年生のみが校帽をかぶって行きました。東京体育館には、20~30の学校が来ていたので、校帽をかぶっていることはとても有効でした。

通学時や校外での学習時の帽子については次のように考えています。

- 通学時や、移動教室・遠足などの校外での学習時は帽子をかぶります。
- 校外での学習時に、本校の子どもであることがわかりやすくなるよう、校帽をつくります。
- 校外での学習時には、参加するすべての子どもが校帽をかぶるようにしたいと考えます。
- すぐに必要な分を全部とはいきませんが、数年をかけて、学校でも校帽を購入します。そして、移動教室や遠足時に、普段校帽を着用していない子どもたちも利用できるようにして、安全を確保したいと考えます。使用後は洗濯をして保管します。
- 校外での学習を行う際、貸出用の校帽では数が足りない場合は、すべての貸出を行いません。
- 通学時に校帽を着用することについては、推奨しますが、強制いたしません。
- 通学時に校帽を着用しない子どもがいても、不利益を受けたり、いじめや差別を受けたりするようなことのないように、全力で努めます。
- 来年度以降、新しく入学する子どもたち・保護者の皆様に対しても、ご協力をお願いすることとし、強制はいたしません。

**校帽は、体育着などと同じところで購入できます。安全のために購入・着用のご協力をいただけますと大変ありがたく存じます。今後、本校での在籍が長い1~5年生は、ご協力いただければ幸いに存じます。**

なお、すでにご購入いただいているご家庭では、校外での学習がある日は特に、着用していただけますようお願いいたします。

同じデザインであることから、取り違えを防ぐために、校章の大きさを超えないような大きさのもので目印になるバッジやリボンを着けてもよいことにしています。華美になりすぎず、学習に支障の出ないものを選んでください。校帽には子どもたちの名前が書いてありますので、目印となるバッジ・リボン等は着けなくても構いません。

校帽の購入・着用にご協力くださいますよう、お願いいたします。

お問い合わせ 桃園第二小学校 校長 山崎 義弘 ☎ 03-3363-0661

